



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI MALANG (UM)
JURUSAN SASTRA INGGRIS

Jalan Semarang 5, Malang 65145
Telepon/Fax: 0341-567475, 551312 Pesawat 237
Laman: www.um.ac.id
Email: sastrainggris.fs@um.ac.id

Mitra : MADRASAH TSANAWIYAH SURYA BUANA

Web link : <https://www.mtssuryabuana.sch.id/>



MATSASURBA Berbagi Sembako



Pada bulan Ramadan, tentu sepatutnya umat muslim berlomba-lomba dalam *upgrading* amal ibadahnya. Mulai dari amal ibadah wajib maupun sunnah. Satu dari sekian banyak ibadah yang tepat dilaksanakan saat pandemi ialah sedekah. Keadaan bumi saat ini yang masih belum bisa lepas dari cengkeraman pandemi membuat banyak orang mengalami kesulitan finansial. Jangankan dalam keadaan pandemi, dalam keadaan normal pun masih banyak orang-orang di sekitar kita yang membutuhkan uluran tangan. Oleh karena itu, Matsasurba menggalakkan kegiatan amal untuk membantu meringankan kesulitan orang-orang yang membutuhkan.

[> Read more: MATSASURBA...](#)

Sukses Ujian Madrasah Selama Pandemi



Rencana pemerintah mengenai ditiadakannya Ujian Nasional pada tahun 2021 sudah tidak lagi menjadi rencana. Setelah Indonesia diserang wabah Covid-19, rencana tersebut pun terpaksa direalisasikan setahun lebih maju dari rencana awal, yakni pada tahun 2020 lalu. Ditiadakannya Ujian Nasional ini tidak serta-merta menghapus segala macam asesmen untuk para siswa. Asesmen untuk siswa tetap dilaksanakan demi menguji seberapa jauh tercapainya tujuan pembelajaran. Salah satu asesmen yang harus ditempuh oleh siswa kelas akhir pada setiap jenjang adalah Ujian Madrasah atau Ujian Sekolah.

[> Read more: Sukses Ujian...](#)



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN UNIVERSITAS NEGERI MALANG (UM)

JURUSAN SASTRA INGGRIS

Jalan Semarang 5, Malang 65145

Telepon/Fax: 0341-567475, 551312 Pesawat 237

Laman: www.um.ac.id

Email: sastrainggris.fs@um.ac.id

Para Inventor Muda di SB INA Invention Day 2021



Pandemi covid -19 tidak menghalangi para peserta untuk menghasilkan karya inovatif dan kreatif. *Surya Buana International Network Association Invention Day* merupakan wadah bagi para siswa tingkat SD/MI sederajat maupun SMP/ MTs sederajat untuk berkompetisi menghasilkan karya hebat di bidang sains, sosial, teknologi, dan lingkungan. *SB INA Invention Day* ini terselenggara dalam rangka memperingati Hari Sejuta Pohon yang jatuh pada tanggal 15 Januari 2021.

[> Read more: Para Inventor...](#)

Mahasiswa PLP 1 UMM, Mengenal Lebih Dekat MATSASURBA



MTs Surya Buana kerap menjadi sekolah mitra dari kampus putih, Universitas Muhammadiyah Malang pada program rutинnya, yakni Pengenalan Lapangan Persekolahan (PLP). PLP 1 kali ini terselenggara secara daring, mengingat pandemi Covid-19 yang belum juga berakhir. Program ini berlangsung selama 2 minggu, yakni tertanggal 15 – 29 Maret 2021. Sejumlah 13 mahasiswa dari empat prodi, Pendidikan Bahasa Inggris, Pendidikan Matematika, Pendidikan Bahasa Indonesia dan Pendidikan PKn diterjunkan untuk siap mengenal lingkungan MTs Surya Buana.

[> Read more: Mahasiswa PLP 1...](#)